

AD
100

PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS
LE MOODBOARD
DES TENDANCES

LES 100
DÉCORATEURS
DU MOMENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION

LE GRAND GUIDE
2019

M 07305 - 20H - F: 19,95 € - RD



Joseph Dirand

PARIS



Précisément minimal

Aux quatre coins du globe, le Frenchy Joseph Dirand travaille sur des projets de plus en plus différents. Penthouse à Miami, restaurant Girafe au Palais de Chaillot, table de Joël Robuchon à New York, flagship store de Weston sur les Champs-Élysées... l'architecte se perfectionne toujours et travaille autant sur l'usage et l'expérience que sur l'aspect des lieux. Signature. Minimale et moderniste pour celui qui aime s'inscrire dans des bâtiments historiques et les faire vivre de façon contemporaine. Projet phare. Sur Norman's Cay, une île des Bahamas dont l'aménagement entier lui a été confié, la maison-pilote est prête... l'aventure architecturale ne fait que commencer. **P.La.**

Pared down with precision

This French designer travels the globe, taking on an ever more varied array of projects. A penthouse in Miami, a dining room for chef Joël Robuchon in New York, the restaurant Girafe and Weston's Champs Élysées flagship store in Paris... Joseph Dirand continues to hone his skills and sensibility, focusing on each site's function and user experience as much as its physical look. Signature. Cultivating a minimalist-modernist approach, he likes to work on historic buildings, giving them a fresh contemporary vitality. Flagship project. On Norman's Cay, an island in the Bahamas where he is designing all the installations, the model house is ready. But the architectural adventure is just beginning... **P.La.**



Le restaurant Girafe à Paris.
The Paris restaurant Girafe.